

# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

[INICIO](#) [NOTICIAS](#) [CRÓNICA JUDICIAL](#) [DEPORTES](#) [SOCIALES](#) [CULTURA](#) [VARIEDADES](#) [EDICTOS](#) [CLASIFICADOS](#)


Económica > [Ecopetrol](#) generó una utilidad de \$3.1 billones en primer trimestre del año

Económica Generales

## Ecopetrol generó una utilidad de \$3.1 billones en primer trimestre del año

Por Redacción4 La Libertad - mayo 5, 2021 ● 18

Me gusta 1



Agréganos como tú fuente de noticias

En el primer trimestre de este año el Grupo [Ecopetrol](#) alcanzó una utilidad neta de \$3.1 billones y un Ebitda de \$8.2 billones, equivalente a un margen Ebitda de 48%.

El Grupo precisó que estos resultados, que en este trimestre casi doblan los alcanzados durante todo el año 2020, se lograron gracias al fortalecimiento del precio de realización de la canasta de exportación de crudo en un 43% frente al primer trimestre de 2020, a una gestión comercial activa con los clientes en los mercados de China, el Golfo de México (EE.UU) y Europa; y a menores costos de las operaciones, soportado en una agenda robusta de eficiencias.

La petrolera cierra el trimestre con una sólida posición de caja de \$8.1 billones y un indicador Deuda Bruta/Ebitda de últimos doce meses de 2.5 veces, en línea con nuestro plan de negocio.

"Los resultados operativos y financieros del primer trimestre del año de [Ecopetrol](#) son el reflejo de nuestra capacidad de reacción ante la crisis y de superación de la misma de forma eficaz. Hemos demostrado resiliencia y competitividad en un entorno en el que, si bien hay señales de recuperación, aún evidencia riesgos potenciales que requieren permanente monitoreo", precisó Felipe Bayón, presidente de [Ecopetrol](#).

Agregó que en el primer trimestre del año lograron resultados sólidos, incluso superando niveles pre-covid en varios de sus indicadores. "Sin perder el foco en nuestra estrategia como empresa integrada de petróleo y gas, seguimos dando importantes pasos en nuestra agenda de diversificación, descarbonización y de mitigación del cambio climático, pilares claves para responder a los desafíos de la transición energética", anotó.

Bajo esta línea, destacó el proceso en curso para la eventual adquisición de la participación del [Ministerio](#) de Hacienda y Crédito Público en ISA. Esta responde al interés estratégico de [Ecopetrol](#) de incursionar en nuevos negocios alineados con las oportunidades de electrificación y descarbonización, que a su vez apalancaría el crecimiento rentable del Grupo, así como, los nuevos compromisos de descarbonización anunciados y alineados con un futuro carbono neutral.

La estatal petrolera informó que al cierre del primer trimestre incorporó eficiencias por \$263.7 mil millones. Lo anterior, se vio reflejado en una disminución del 9% versus el primer trimestre de 2020 de los costos y gastos operacionales. Por su parte, el costo total unitario se ubicó en 32.6 USD/BBL, ligeramente inferior frente al presentado en el mismo periodo de 2020, explicado por la reducción de costos y gastos y una mayor TRM, compensado parcialmente con el incremento del componente variable asociado a compras e importaciones.

**¿Te gustó esta nota? Síguenos en redes sociales:**

Clic aquí:



#DIARIOLALIBERTAD

### Últimas Noticias



[A la cárcel un hombre investigado por prenderle fuego a su compañera sentimental](#)

mayo 5, 2021

La Fiscalía General de la Nación obtuvo medida de aseguramiento en centro carcelario en contra de Daniel Alejandro Cano Hoyos, como presunto responsable de...



[Se realiza el cierre parcial de la Calle 17 entre las Carreras 24 y...](#)

mayo 5, 2021

Por trabajos de Construcción de líneas de transmisión de energía para el proyecto Nueva Subestación El Río 220 KV, de la empresa CONSORCIO ALIANZA...



[Lo condenan a 42 años de prisión por el feminicidio de su hijastra](#)

mayo 5, 2021

Luego de avalar el material probatorio recaudado por la Fiscalía General de la Nación, el Juzgado 19 Penal del Circuito de Medellín sentenció...



[Se instala mesa de negociación colectiva con los sindicatos del sector público](#)

mayo 5, 2021

19 organizaciones sindicales que presentaron pliego de peticiones participan de la mesa de negociación colectiva con los servidores públicos instalada por el...



[Desarticulada organización criminal trasnacional dedicada al transporte de contrabando](#)

mayo 5, 2021

Una operación conjunta llevada a cabo por la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales -DIAN, su Dirección de Gestión de Policía Fiscal...

### Más Leídas



[Nueva reforma a la salud 2021: cómo te perjudica el proyecto 010 \(nueva ley...\)](#)

mayo 2, 2021

Así se refirió el Senador Jorge Enrique Robledo, sobre la reforma a la Ley 100 de la Salud...



["Presidente, salga del estudio": La crítica a Iván Duque por The New York Times](#)

mayo 4, 2021

The New York Times a través de una columna lanzó una fuerte crítica al gobierno Duque de Colombia.